## Zirkusfest in der Kita

Am 4. Mai 2024 fand unser Zirkus- Fest statt. Nachdem alle Kinder und Familien angekommen sind, führten wir unsere kitaeigene Zirkusaufführung vor. In 90 Minuten schlüpften die Mädchen und Jungen in zahlreiche Rollen, um die Zirkusgäste zu unterhalten und auch zu bespaßen. Zu Beginn sangen alle Kinder das Einstiegslied "Hereinspaziert, Hereinspaziert". Die Clowns sorgten mit ihren Nummern für viele Lacher, während die Zauberer für Verblüffung sorgten. Unsere Seiltänzer lösten bei den Zuschauern mit ihrer Geschicklichkeit Erstaunen aus, die Gäste aus Dehli beschworen die Schlangen- "Prinzessin" und die Löwen und Bären führten zwei tierische Shows auf. Die Cowgirls ritten auf ihren Pferden und trabten ihre Show auf und die "Flying Frogs" sprangen so hoch sie konnten und machten eine Pyramide als krönenden Abschluss. Die starken Kinder zeigten ihre Stärke und besiegten die Erwachsenen mit Leichtigkeit. Als letzte Nummer führten die Kinder einen Isis-Tanz mit schwungvollen Tüchern vor. Zum Abschluss sangen wir wieder das Einstiegslied und gaben den Zuschauern eine Zugabe. Nach der Aufführung wurde eine Vielzahl an Verpflegung angeboten. Es gab Grillgut, Getränke, Popcorn, Waffeln und Zuckerwatte. Zur Unterhaltung der Kinder boten wir Zirkusspiele an, ebenso durften die Kinder sich am Dosenwerfen probieren, bei dem es schöne Gewinne gab. Bei der Tombola gab es zahlreiche und exklusive Gewinne, auf die es einen großen Ansturm gab. Leider regnete es nach der Aufführung, er verflüchtigte sich zu unserem Glück schnell, sodass das Fest weiter gehen konnte. Wir fanden, dass das Fest gelungen ist und dass die Zirkusaufführung filmreif war. Ebenso bedanken wir uns an alle die uns in jeglicher Hinsicht unterstützt haben. Denn ohne Helfer, kein Fest.





